



4 Pièces

120 m²

Réf. 85300078

1 780 000 €

Paris 5^{Eme}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Barnes Panthéon vous propose à proximité du jardin des Plantes, au troisième étage, un bel appartement familial classique, aux attributs de l'ancien (parquet, moulures, cheminées), rénové par architecte, d'une surface de 120 M2 Carrez avec balcon filant. L'entrée dessert une belle pièce de réception avec sa cuisine ouverte, trois chambres, une salle de bains, une salle d'eau avec ses toilettes, son espace buanderie et des toilettes invitées. Le plan parfaitement optimisé et la qualité des rénovations réalisées sont les principaux atouts de ce bien idéalement situé. Cet appartement très lumineux ...

Barnes Panthéon is listing a beautiful 120m² or 1,292 sq ft (Carrez Law surface) classic family apartment renovated by an architect, complete with period features (parquet flooring, mouldings, fireplaces), on the third floor of a building near the Jardin des Plantes. The entrance hall leads to a stunning reception room with open kitchen, three bedrooms, a bathroom, a shower room with toilet and laundry area, and a separate toilet. The perfectly optimised layout and quality of the renovation work in this property in a prime location are sure to delight. This very bright, well-decorated property ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

